

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un incendio destruye una casa en la zona de El Carrascal, en Tiebas, sin producir daños personales

El fuego ha alcanzado al tejado, que se ha hundido parcialmente

Lunes, 14 de abril de 2014

Un incendio ha destruido una casa situada en la zona de El Carrascal, en el término de Tiebas, sin que se registrasen daños personales.

El aviso ha sido recibido a las 6.15 horas en la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra. Han sido movilizados los bomberos del parque de Tafalla, que han acudido con 2 autobombas, y del parque Central (Cordovilla), que han aportado el camión escala y una bomba nodriza.

El inmueble, de dos plantas, está situado al pie de la carretera N-121, y ha resultado afectado en su totalidad, incluido el tejado que se ha hundido parcialmente. En el momento de producirse el incendio no había nadie en su interior.

Los bomberos han dado por extinguido el incendio sobre las 10.30 horas, y hasta las 11.30 han continuado con las labores de saneamiento del tejado y refresco de los rescoldos. La Policía Foral investiga las causas del suceso.



Un bombero observa el estado de las vigas del tejado.

Galería de fotos



El fuego ha causado daños importantes en la primera planta.